

La vigilance des pays d'Amérique latine et leur fermeté dans la défense de leurs droits est un événement positif qui déplaît aux superpuissances" **- 1 /Sep/ 2008**

L'attitude démocratique du président bolivien, Son attention aux couches défavorisées et ses efforts pour rendre service au peuple bolivien sont les preuves d'une grandeur morale qui fait l'honneur de toutes les nations".

Le Guide suprême de la révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei a tenu ces propos lors d'une rencontre avec le Président bolivien, Evo Morales et la délégation qui l'accompagnait, tout en évoquant la réélection de Monsieur Morales à la Présidence, à une majorité incontestable, lors du récent référendum en Bolivie.

Son Eminence a également souligné que les récentes évolutions en Bolivie faisaient le plaisir de toutes les nations et de tous les pays qui apprécient la liberté : "La vigilance des pays d'Amérique latine et leur fermeté dans la défense de leurs droits est un événement positif qui déplaît aux superpuissances", a-t-il ajouté.

"Sans aucun doute les pouvoirs arrogants exerceront des pressions sur la Bolivie, parce qu'ils s'opposent à ces tendances. Cependant, la résistance, le maintien du moral et la confiance en Dieu conduiront la nation bolivienne à la victoire finale", a poursuivi L'Ayatollah Khamenei.

Le Leader de la République islamique a également exprimé l'espoir que les négociations entre les deux pays conduisent à un nouveau développement des relations bilatérales.

Lors de cette réunion à laquelle participait le Président iranien Mahmoud Ahmadinejad, Monsieur Morales a exprimé de sa part, sa joie d'avoir rencontré l'Ayatollah Khamenei et a précisé que la vigilance de la nation bolivienne et des autres pays d'Amérique latine libérera cette région de la domination des puissances impérialistes.

"Des changements culturels, sociaux et politiques apparaissent quotidiennement dans les pays d'Amérique latine, et ce processus est irréversible", a-t-il ajouté.

A la fin de la réunion, M Morales a exprimé l'espoir que les réussites et l'expérience de la nation iranienne contribuent au progrès et au développement de son pays.